

Verhandlungen mit Weidmann so weit gediehen, daß dem nichts  
mehr im Wege steht?

Von Corme sind jetzt Bogen 5 und 6 gedruckt; die Entfaltung  
von Brünen und die Unpfeindlichkeit der Konventionen hält sehr  
auf. Von Heislers Sünden sind die Register fertig; ich verheißte  
früher demnach die letzten Konventionen dieser Bogen sowie die des  
Corme. Zur Vollendung der Einleitung von H. Sunders, die  
erst halb fertig ist, bin ich aber noch nicht gekommen, und das  
war insofern gut, als ich eingewischen eine neue Meinung über  
Kramer gelernt habe, die zwei bisher unbekannte Predigten  
des Autors enthält; sie bieten zwar wenig, wirfen aber doch  
erwähnt werden, und die besonderhaft unerwartete Hand-  
schrift hat mich aufgehalten. Doch hauptsächlich waren es  
die Diplomaten, die mich beschäftigt und an dem Abschluß  
jener Einleitung, da ich nun bei ganzem Herbst aufzubrechen muß,  
gehindert haben.

Es steht demnach so, daß wir bis zum 1. Oktober die  
ersten <sup>200</sup> Diplome des Kaisers (unpfeindlich die Hälfte der  
ganzen) wenn in Text, Apparat, Register und Vorberathungen  
ganz fertig gestellt haben werden; fehlen werden nur die